

「国際関係」と題して、中国の内政・外交について詳しく、現地調査の内容を紹介しながら講演されました。中国内政のポイントは国民生活はどうなつてているのかで、貧困対策はかなり行き届いているが、富裕層への課税強化は進んでいない。相続税はまだ実施されていないが、腐敗撲滅キャンペーングが強化され、富裕層勢力を弱体化させていると解説されました。

中国「超大国化」の過程にある对外政策には不安があり、一带一路政策のラオス現地での実態や、对外進出の中心は経済的

中国は何をめざしているか
超大国化の対外政策には不安が



2019年8月号外
日本中国友好協会
大阪府連合会
〒530-0013
大阪市北区
芝田2-3-19
東洋ビル本館207
TEL06-6372-8131
FAX06-6372-8132
郵便振替口座
00970-5-8978
E-mail: info
@jcfaosaka.org
ホームページ
[http://
jcfaosaka.org/](http://jcfaosaka.org/)

**女性部と青年による中国映画観賞会
變臉（へんめん）」の権に手をそえて**

女性部ではこれまで中国文化に触れ中国を知る取り組みを進めてきました。今回は「映画大好き」な大学生OBの方達と共にで、すぐれた中国映画の鑑賞会を開催する事になりました。

1996年制作、中国金鶏賞や各種国際映画祭で受賞。主役の老芸人（変面王）には、NHK大河ドラマ「大地の子」の養父役で日本でも大評判の朱旭（チュウ・シュイ）。

天涯孤独の老大道芸人は一子相傳の芸を継がせるため、男の子を人買いから買い、わが子の上うに育て鍛えるが・・・。

ハラハラする物語の展開の他に伝統的な古典演劇川劇（せんげき）や素晴らしい変面劇が目ものです。ぜひ鑑賞会にお越しください。（平澤京子）

**10月14日（祝）午後1時半開場
国労会館2階（JR天満駅）
★参加費500円**

時代は1920年代。舞台は四川省長江。変面王と呼ばれる先着40名、申込は府連事務所へ

*鑑賞後、合評会があります。

女性部と青年による中国映画観賞会
變臉(へんめん)」の権に手をそえて

子 よ 他 ん 見 し

ヌンチャク講習会

種目練習、午後は24式、48式
風華、棍の全体表演と各教室
エントリー種目の表演です。

11月9日1時～10日4時

石清水八幡宮体育館

全日程参加19000円

今回は老若男女誰でもできる、双節棍（ヌンチャク）の基本操法が中心です。棍の型も発表会で表演します。

（大阪西支部主催）

太極拳特別練習會

A photograph showing the back of an audience in a lecture hall. They are seated in rows, facing a stage area where a presentation is taking place. The room has wooden paneling on the walls and a large screen or projection area visible in the background.

まない」と述べ、松原西支部長も挨拶、総会議事を石井議長の進行で報告・提案がありました。

プロジェクトを使って活動の経過と議案の説明があり、毎月の支部会議と数回にわたる泉州・堺プロジェクトで新しい会員も加わって交流と共同が広がってきてている、公開講座により運動が広がり、「語る・学ぶ・動く」を一体化した活動が堺

学習講演会は荒崎さんの司会で進行、浅田支部長が弘法大師空海の上陸地赤岸鎮を訪ねてと題して講演、山木府連副会長が「建国70周年を迎える中国と習近平体制を語る」と題して一帯一路や中国の夢・中華民族の偉大なる復興などを詳しく講演され、最近の異常な韓国攻撃と日韓情勢についても解説されました。

ヌンチャク講習会

**女性部と青年による
「変臉（へんめん）」**

A photograph showing the back of an audience in a lecture hall. They are seated in rows, facing a stage area where a presentation is taking place. The room has wooden paneling on the walls and a large screen or projection area visible in the background.

8月24日、堺支部総会と學習支部のスタイルになつてきていた講演会が23名の参加で開催される。新しく堺支部サポートを来賓の藤本市議は「日韓問題は募り、「一衣帶水」を座右の銘に歴史認識が問われている、安倍として、活動の幅を広げてゆく事政権のままでは外交がうまく進になりました。

埠支部総会と学習会 建国70年習近平政権と国際関係

受講生の紹介を

中国語教室は大阪の中心に教室があり、通学にはとても便利です。110期の実績があり、良心的な受講料で信頼できると評

侵略と加害を考える笠原講演会

日本は中国で何をしたか

8月25日、「日本は中国で何をしたか」をテーマに、侵略とのミニコンサート、コメントテークを加害を考える講演とディスカッターは副島昭一和歌山大学名誉教授が担当、笠原講演を簡潔にシヨンが、笠原十九司都留文化教授が担当、笠原講演を簡潔に説明されました。200名を超えた参加者はアンケート

設され、更にきめ細かな授業なっています。日中友好協会

A blurry, low-resolution video frame showing several students in a classroom. One student in a green shirt is in the foreground, and others are seated at desks in the background. A teacher in a pink shirt stands near the whiteboard.

無料)初心者の方で「中国語つてどんななんかな?」と思われる方は一度体験してみてください。

10月1日(火) 10時、3日(木)
6時半、5日(土) 10時から無料入門レッスンがあります。

いざれも事前にご連絡ください。

戦争には「前史」と「前夜」があり、日本の戦争指導者たちが踏み越えていった、数々の戦争回避不能な段階とは何か、日中全面戦争とは何だったのか、100万の日本軍が送り込まれた戦場で何が行われたのか、日本人の欠落した歴史認識と日中戦争、アジア太平洋戦争の全貌について講演されました。

当日配布された26頁の資料と、日中戦争時代の地図は、詳しく解説された必読資料です。



